



るんるん



なるせ保育園
ちゅうりっぷ組
クラスだより
R6・10・1(火)



朝晩の気温差が大きくなったり、日が落ちるのが早くなったりと、秋の訪れを感じられるようになってきましたが、日中の暖かい日差しの中で元気に戶外遊びを楽しんでいる子ども達です。

玄関で飼育しているキリギリスの鳴き声に敏感で、声が聞こえるたびに子ども達からは「おなかすいたんじゃない?」「うんち、たくさんしてるかも」と、心配の声が…一日に一度は子ども達が確認し、飼育ケースの掃除やごはん(キャベツ)をあげるなどのお手伝いを行っています。キリギリス、『ありとキリギリス』になる前に逃がしてあげたいのですが、子ども達がかわいがっていて時期を検討中です。

☆マラソンごっこ☆



走ることが大好きな子ども達は、スタートと同時に元気に走り出しています。ゴール目指してがんばる姿を応援してください!



～初めてのハサミ～

ハサミを持つ・切るって難しいけど、楽しかったよ!

ハサミを使ってコスモスの制作を楽しみました。

初めてハサミを持ったというお子さんもいて、2つの穴に指をそれぞれ入れることに難儀していましたが、保育者が手を添えて使い方を伝えることで、ぎこちないながらも切り進めていました。

ハサミを開いたり閉じたり、片方の手で紙を押さえたりと、ハサミを使いこなすのはなかなか至難の業…集中力はすばしかったです。

「楽しかった♪」というお子さんも多く、ご家庭でもチャレンジしてみてもいいのではないでしょうか。



『キバナコスモス』
なかなかうまく言えなくて、
「キバナコスモス!」

食具の持ち方、頑張っています!

お箸の移行を見据えて、持ち方を伝えています。子どもたちは「こう?」「できたよ!」と言いながら、鉛筆にぎりを持って食べようと頑張っています。

伝え方は、「バーン(バキューン)してね」と言うと、子どもたちは親指と人差し指を2本立ててくれるので、その上に食具を置くという感じです。

これが定着してくると、お箸への移行がスムーズになります。正しい段階を踏んで、正しいお箸の持ち方を身に付けてほしいなと思っています。

※以前配布したクラスだよりの食具の持ち方の抜粋です



おわがい!

□衣替えをするご家庭もあると思います。送迎の際にはお部屋に入っただただいてかまいませんので、着替えを確認していただき、気温に合った衣服の補充等をお願い致します。また、園で着替えをして持ち帰った際には、その分の補充も引き続きお願い致します。

□爪が伸びたままになっていませんか?砂遊びや粘土遊びをしていると「爪に入ったー、とれないー」という姿も見られます。ご確認をお願いします。

□マラソンごっこが16日(水)、予備日18日(金)となっています。外遊び用で園に置いてある靴を履いて走ります。サイズが合っているか、送迎の際などにご確認をお願いします。(持ち帰りた場合は、お知らせください。)